



## **Rapport du CII sur la 74e Assemblée mondiale de la Santé: la voix des infirmières entendue haut et fort**

**Genève, 27 juillet 2021** - Le Conseil international des infirmières (CII) a publié son rapport sur la réunion de l'Assemblée mondiale de la santé (AMS) de cette année, qui s'est tenue virtuellement au siège de l'Organisation mondiale de la santé (OMS) à Genève, en Suisse, du 24 mai au 1er juin.

Le CII entretient des relations spéciales avec l'OMS et continue de travailler en collaboration avec elle sur de nombreux sujets et projets d'intérêt mutuel.

Le CII avait une délégation virtuelle de plus de 50 infirmières de 45 pays différents à l'Assemblée, qui a adopté les nouvelles [orientations stratégiques pour les soins infirmiers et obstétricaux \(2021-2025\)](#) et a discuté en détail de la [stratégie des ressources humaines de l'OMS](#) et de [son travail COVID-19](#).

Notre délégation du CII a veillé à ce que la voix des infirmières soit entendue haut et fort lors de l'Assemblée, et ils transmettront désormais leurs rapports sur les discussions et les décisions qui y ont eu lieu à leurs associations nationales d'infirmières afin qu'ils puissent être intégrés à leurs politiques nationales en matière de soins infirmiers.

Le rapport comprend les interventions du CII sur quatre points particulièrement préoccupants et importants pour les infirmier-ère-s:

- COVID-19
- Programme de vaccination 2030
- Personnel de santé
- Déterminants sociaux de la santé.

Pour lire le nouveau rapport CII AMS, cliquer [ici](#)

Pour consulter l'historique de nos interventions, veuillez cliquer [ici](#)

\* \* \*